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Zur nicht-Bewerbung Magdeburgs für die Fußball-EM der 
Frauen 

 

 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

 

Mitte Dezember 2024 erfuhr die Öffentlichkeit in einem Artikel der Volksstimme (13.12.2024) 

davon, dass sich die Stadt Magdeburg nicht als einer der acht Austragungsorte für die 

Frauenfußball-Europameisterschaften 2029 beworben hat. 

 

Dazu frage ich die Oberbürgermeisterin: 

 

1. Wann wurden die Mitglieder des Stadtrates auf welchem Weg über diese Entscheidung 

der Verwaltung informiert? 

2. Wann wurde dem Deutschen Fußball-Bund (DFB) diese Entscheidung mitgeteilt?  

3. Der Stadtrat hat am 02.05.2024 nach intensiver Debatte mehrheitlich beschlossen, sich 

um die finale Etappe der Deutschland Tour 2025 zu bewerben. Warum wurde eine 

vergleichbare Debatte auf Grundlage einer Drucksache der Verwaltung nicht 

durchgeführt, und warum wurde die Entscheidung über eine Bewerbung für die 

Frauenfußball-Europameisterschaften 2029 nicht dem Stadtrat vorgelegt? 

4. Bei der Deutschland Tour konnten die in der Stadtratssitzung am 02.05.2024 

kontrovers diskutierten Kosten durch Fördermittel und anderweitige Einsparungen 

deutlich reduziert werden (Information der Verwaltung, I0270/24). Welche konkreten 

Fördermittel, beispielsweise durch den DFB, hätten für die Frauenfußball-

Europameisterschaften 2029 zur Verfügung gestanden, um die Kosten für die Stadt zu 

reduzieren? 

5. Wie bewertet die Verwaltung die langfristigen Chancen und positiven Effekte, die durch 

eine erfolgreiche Bewerbung für die Frauenfußball-Europameisterschaften 2029 für 

den Fußballstandort Magdeburg hätten entstehen können (z.B. in Bezug auf die 

Infrastruktur, die Motivation für Frauen und Mädchen mit dem Fußball zu beginnen 

etc.)? 

 
Ich bitte um eine mündliche Stellungnahme und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme 

innerhalb der vorgegebenen Frist gemäß § 11 Abs. 2 der Geschäftsordnung des Stadtrates 

der Landeshauptstadt Magdeburg. Ich bitte um kurze Benachrichtigung, wenn diese Frist nicht 

eingehalten werden kann. 
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Bernd Heynemann 
Stadtrat und sportpolitischer Sprecher der CDU/FDP Stadtratsfraktion 
 
 
 
 


